



ソフトボール男子優勝 高洲中学校



ソフトボール女子優勝 南小学校



トリムバレー混合優勝 入船小学校A



トリムバレー男子優勝 富岡中学校A



トリムバレー男子優勝 富岡中学校A

雨ニモ負けず 热戦展开

第36回スポーツ大会

9月19日(祝)に、浦安市立小中学校PTA連絡協議会(市P連)主催の第36回スポーツ大会と第2回大運動会が運動公園、今川球技場など市内各地で開催されました。市内小中学校のPTAが一堂に会し、スポーツで親交を深める、年に一度の大イベントの模様を紹介します。

試合結果

【ソフトボール男子】	優勝 高洲中学校
準優勝 入船中学校	入船小学校
第3位 同	美浜中学校
【ソフトボール女子】	優勝 南小学校
準優勝 舞浜小学校	堀江中学校
第3位 同	高洲小学校
【トリムバレー男子】	優勝 富岡中学校A
準優勝 第3位 同	富岡中学校B
【トリムバレー女子】	優勝 美浜中学校
準優勝 第3位 同	舞浜小学校
【トリムバレー混合】	優勝 入船小学校
準優勝 第3位 同	富岡中学校A
【トリムバレー混合】	優勝 入船小学校
準優勝 第3位 同	富岡中学校B
【トリムバレー混合】	優勝 高洲北小学校
準優勝 第3位 同	舞浜小学校

子ソフトボールの初優勝を収めました。前年度優勝は高洲北小学校、つまり、高洲地区が2年連続優勝旗を持ち帰ったことになります。

トは「開校3年目にして、悲願の優勝旗を高洲中学に持ち帰ることができました。勢いがつくなっています。これに待つたをかけるのは、どこの学校か次回も楽しみです。

ソフトボール男子 優勝は高洲中



男子ソフトボール試合の1シーン

ソフトボール女子 優勝は南小

トリーの応酬が続き、なかなかボールがコートに落ちません。それでも互いに一步も引かない接戦。この試合を制したのは北部小でした。

優勝コメンツは、「自分たちのペースで自分たちのプレーをしようと試合を進めるうちにチームワークがまとまり、優勝につながりました。最後まで応援していただきた皆さんのお援もいたいたがりました」と喜びを語ってくれました。

トリムバレー女子 北部小が制す

トリーの応酬が続き、なかなかボールがコートに落ちません。それでも互いに一步も引かない接戦。この試合を制したのは北部小でした。

優勝コメンツは、「自分たちのペースで自分たちのプレーをしようと試合を進めるうちにチームワークがまとまり、優勝につながりました。最後まで応援していただきた皆さんのお援もいたいたがりました」と喜びを語ってくれました。

親子リレーマラソン＆大人サッカー



ハーフコートでゲームを楽しみました。ボールを追う姿は真剣そのもの。

午前の部
親子リレーマラソン
午後の部
トリオベッカ浦安の選手と大人サッカー

午前の部
親子リレーマラソン
午後の部
トリオベッカ浦安の選手と大人サッカー

ハーフコートでゲームを楽しみました。

その後、選手たちの計らいで、

付けて添いの子どもたち向けに

「子どももサッカー」開催。子供

たちもトリオベッカ選手たちと

和やかなひと時を楽しむことができました。

午後の部
トリオベッカ浦安の選手と大人サッカー

ハーフコートでゲームを楽しみました。

その後、選手たちの計らいで、

付けて添いの子どもたち向けに

「子どももサッカー」開催。子供

たちもトリオベッカ選手たちと

和やかなひと時を楽しむことができました。

今年で2回目の開催となつた市P連主催「大運動会」。昨年オープンしたばかりの浦安市運動公園陸上競技場で、スポーツ大会同日に開催されました。

第2回 大運動会



最後に参加者と選手のみなさんとで記念撮影させていただきました。



「見てるだけじゃつまらない」選手が急きょ子どもたちと一緒にサッカーゲームをしてくれました。



親子リレーマラソン

平成28年11月19日（土）、八千代市市民会館を会場に、千葉県PTA研究大会「葛南大会」が開催されました。当研究大会の趣旨は、子どもたちの健全な成長と幸せを願い、PTA活動の望ましい実現をめざすものとなり方の実現をめざすものとなりました。第65回を数える今回の研究大会では、千葉県内から運営スタッフ含め総勢約千三百人余りが参加し、PTAが携わる様々な分野に関する学びを行いました。今年度は浦安市が所属する浦安市P連からも実行委員や分科会の記録係など、様々な形で研究大会のお手伝いをさせて頂きました。

CAN'Tを捨てる教育活動
基調講演
佐野一郎氏による
八千代市市民会館で開催

来年は「長生・茂原大会」として、平成29年11月18日（土）に茂原市民会館で開催される予定です。

八千代市市民会館で開催



▲葛南大会の様子



▲美浜南小 戸久世さんの発表の様子

この研究大会で得られたものが皆さまの学校の活動に参考になることだと思います。

浦安市からは、美浜南小前PTA会長の戸久世さんが第二分科会提案者の一人として登壇、早くからITを活用している美浜南小PTAでのIT活用事例、そして効果と課題について発表して頂きました。

広報誌を中心とした広報活動や、これからITの活用を検討していくといふ学校も多い中、美浜南小の発表には参加者の関心も高く、様々な質問が寄せられました。

そのほかの分科会でも県内の様々な学校の取り組みが紹介され、分科会終了後も会場内で情報交換をする姿があちこちで見られました。

この研究大会で得られたものが皆さまの学校の活動に参考になることだと思います。

浦安市P連ホームページ全面リニューアル ～ 市P連活動や加盟校の紹介も充実 ～

市P連の活動をもっと身近に知ってもらうため、「見やすく・わかりやすい」を目指し、昨年8月ホームページを全面リニューアルしました。広報や防災、AED講習会などのセミナー活動や、スポーツ大会、市P連の体制など、タイムリーな情報や過去の活動実績なども掲載しています。

加盟校紹介も充実 みんなの学校紹介も！

「ホームページを見れば、各校の活動がよくわかる！」をテーマに、リニューアルしたホームページでは、加盟各校の「学校自慢」を紹介をしています。各校の活動内容もわかり、もしかしたらみなさんの学校活動の参考になるかもしれません。「学校自慢」ぜひご覧ください！



▲北部小伝統行事「もちつき大会」準備



▲日の出小「ペットボトルロケット大会」



▲見明川小「勾玉つくり」



▲学校自慢へアクセス！



市P連ホームページアドレス
<http://urayasupta.jp/>



浦安 PTA

検索



スマホでもアクセスできます！

今年度の浦安市P連の広報は、タイマー情報はホームページで発信し、大きな行事は市P連だよりを年一回発行する形にいたしました。広報企画部では、市P連活動をいかに広く皆さんに知つていただき、ご協力いただくために、何が必要かを考え、企画や取材を重ねました。これからも各校の情報交換の場にならぬことがありますので、意見や投稿をお寄せてください。（広報企画部）

編集後記



2016年5月に総会が行われてから、各種セミナー、スポーツ大会、千葉県PTA研究大会葛南大会などという間に月日が過ぎました。忙しい日々でしたが、多くの出会いや体験があり、貴重な期間でもあります。また、今年度は大変見やすくなりました。この紙面にて、助川さんご本人からの挨拶を紹介します。

PTA連絡協議会の会長は、高洲北小学校PTA会長の助川浩一郎さんです。写真からも見て伺える通り、にこやかで親しみやすい会長です。高洲北小学校に泊まるイベントでは、子どもたちと夜通し語り合い、スポーツ大会のソフトボールの試合ではハツラツとプレイする、アクティブな会長です。『子どもファースト』の精神のもと、精力的に市P連活動に取り組まれています。この紙面にて、助川さんご本人からの挨拶を紹介します。

助川浩一郎さん
(**高洲北小学校PTA会長**)

浦安市P連 会長のよこがお

浦安市P連は、浦安市内の小中学校PTA加盟校で組織する社会教育団体です

加盟校PTAのご協力により 運営されています

入船小学校/浦安小学校/高洲小学校/高洲北小学校/富岡小学校/東小学校/日の出小学校/北部小学校/舞浜小学校/見明川小学校/南小学校
美浜南小学校/入船中学校/浦安中学校/高洲中学校/富岡中学校/堀江中学校/見明川中学校/美浜中学校（平成28年度現在19校）